



Die Penguin Tappers kommen im Januar 2026 nach Hemsbach.

BILD: TAPPERS

Die Penguin Tappers sind wieder zurück

HANS-MICHEL-HALLE: Steptanz-Show kommt im Januar nach Hemsbach

Hemsbach. Worauf viele Menschen schon lange gewartet warten, denn die Penguin Tappers haben für ihre achte große Show im Januar 2026 schon über 4000 Klicks und Anfragen auf ihrer Homepage nach dem Beginn des Kartenvorverkaufs verzeichnet. Jetzt sind dazu die ersten wichtigen Vorbereitungen abgeschlossen.

Erstmals sind alle Plätze nummeriert und in zwei Preiskategorien eingeteilt. Da die Show Anfang Januar stattfindet, könnte man die Tickets gleichzeitig als Weihnachtsgeschenke nutzen, meint der Förderverein der Tappers als Veranstalter.

Der neue Showtitel „US Again“

Die Penguin Tappers sind also wieder zurück, nach „Back on Stage“ 2022 wollen die inzwischen weltbekanntesten Steptänzerinnen vom 16. bis 18. Januar 2026 ihr Publikum mit ihrer neuen Show „US Again“ verzaubern und wieder neue Maß-

stäbe setzen. Das erfolgreichste Steptanzensemble Europas wird mit atemberaubendem Rhythmus, packender Begeisterung und der Magie von „US Again“ ihren neuesten Streich präsentieren.

Man darf sich auf vier Shows an drei Tagen erfreuen. Steptanz auf Weltklasse-Niveau – mit den Penguin Tappers als amtierende Weltmeister.

Über 150 Aktive verbinden in knapp drei Stunden Steptanz mit vielen weiteren Stilrichtungen, Gästen und gefühlvollen Momenten in hoher Perfektion. Die Penguins Family freut sich auf eine neue Show mit ihren Zuschauern. Kinder erhalten übrigens bis zum vollendeten elften Lebensjahr 10 Euro Rabatt.

Die Penguin Tappers arbeiten bei ihren Shows seit Beginn mit der Technik und dem Bühnenaufbau mit Jerome Mauge zusammen. Er hat sich quasi in die Tappers verliebt, denn der Profi überrascht sie

jedes Mal mit seinen neuen, aktuellen Ideen, was die Licht-, Ton- und Bühnentechnik angeht. Mit seinem einzigartigen Bühnensetting, diesmal ist die riesige Bühne rund und mit einem Steg in die Zuschauer geplant.

Damit wird aus der Hans-Michel-Halle die Penguin-Arena, mit über 1100 Sitzplätzen, 200 Scheinwerfern, tausenden Schrauben, fünf Kilometer Kabel, 200 Quadratmeter LED-Leinwände und vielem mehr.

Die Tappers sind Meister des Rhythmus, Künstler der Füße und Botschafter der Leidenschaft.

pfr.

i Karten gibt es unter www.penguin-tappers-show.de.
Spielzeiten: Premiere am 16. Januar, 19 Uhr, Show am 17. Januar, 19 Uhr, Matinee am 18. Januar, 13.30 Uhr, und Finalshow am 18. Januar, 19 Uhr.